ECONOMISTO JURIST

mmartin

Noticias jurídicas

1. Los Colegios de Abogados de España eligen decano

Antes de finalizar el pasado año varios colegios de abogados nombraron o renovaron a sus decanos y demás miembros de la Junta de Gobierno.

- Eduardo Íscar, nuevo decano del Colegio de Salamanca
- Rafael Massieu nuevo decano del Colegio de Las Palmas
- Ricardo de la Encarnación nuevo decano del Colegio de Alcoy
- Manuel Albiac reelegido decano del Colegio de Tarragona
- Julio García Bueno nuevo decano del Colegio de Albacete
- Manuel Hernández Martín, nuevo decano del Colegio de Sabadell
- Abel Pié Lacueva reelegido decano del Colegio de Manresa
- Alfonso Casas nuevo decano del Colegio de Teruel
- María Raquel Sánchez. Nueva decana del Colegio de Ávila

2. Carles McCragh, nuevo presidente del Consell de l'Advocacia Catalana

El decano del Colegio de Abogados de Girona, Carles McCragh, ha sido nombrado por unanimidad nuevo presidente de la Abogacía Catalana, durante el plenario del Consell, reunido en Barcelona. El Consell escoge anualmente nuevo ...

SUSCRÍBETE > para una conversión completa a PDF |